

Edita la UNACH más de 45 libros durante los últimos tres años

- Se han impreso alrededor de 300 mil ejemplares
- Se cubren los géneros de investigación, académicos, cultura, historia y literatura

Durante la administración del rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, se han editado más de 45 libros de distintos géneros, de los cuales se han impreso alrededor de 300 mil ejemplares para su difusión dentro y fuera de la Máxima Casa de Estudios.

En entrevista, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, sostuvo que cada uno de estos libros forman parte del acervo de conocimiento en ámbitos que van desde investigaciones científicas, textos académicos, cultura, historia y literatura.

Explicó que la meta establecida para el tercer año de la presente gestión rectoral y que se estipula en el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, es de 50 títulos, cifra que será superada en los próximos meses, “actualmente contamos con 15 obras más en proceso de publicación”.

Agregó que para una mayor difusión de los textos, recientemente se firmó un convenio con el Consejo Estatal para las Culturas y las Artes de Chiapas, mediante el cual 28 títulos escritos por académicos e investigadores de esta institución serán distribuidos en las más de 400 bibliotecas públicas del estado.

Comentó que se trabaja también en coediciones con instituciones como la

Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), la Universidad de Ciencias y Artes de

Chiapas (UNICACH) y Petróleos Mexicanos (PEMEX), entre otras.

Por último, señaló que actualmente la UNACH cuenta con un catálogo en línea que puede ser consultado en la dirección electrónica [www.extensión.unach.mx](http://www.extensión.unach.mx) en el apartado editorial, además de dos bibliotecas digitales especializadas dedicadas a la equidad de género y medio ambiente.